



JorgeMartinez

VIAJAMOS JUNTOS



27
Días



24
Noches



Vigencia: **24/10/2025**
hasta **19/11/2025**

Sudeste Asiático: Vietnam, Camboya y Tailandia - Salida Grupal

Un viaje vibrante e inspirador que despierta todos los sentidos

Grupo PRIVADO acompañado desde Montevideo (*)

16 COMIDAS

Te proponemos una aventura compartida repleta de exquisita gastronomía, paisajes exóticos, culturas fascinantes, pintorescos mercados flotantes, ruinas ancestrales y tradiciones milenarias. Como broche de oro, te llevamos a las paradisíacas islas de Phuket y Phi Phi, destinos estrellas de playa en Tailandia.

Y para hacer más descansado nuestro viaje, tendremos alojamiento en Madrid a la ida y a la vuelta
¿Viajamos juntos?

Salidas: desde Montevideo VIERNES 24 de **OCTUBRE**, 2025



JorgeMartinez

VIAJAMOS JUNTOS



ITINERARIO

Octubre 24 – MONTEVIDEO

Encuentro del grupo en nuestra oficina ubicada en Partidas del Aeropuerto Internacional de Carrasco, para salir en vuelo de Iberia vía Madrid con destino a:

Octubre 25 – MADRID

Arribo a Madrid, recepción y traslado al hotel. Desayuno y día libre. Alojamiento.

Octubre 26 – MADRID / DUBAI

Desayuno. En horario oportuno, traslado al aeropuerto para tomar vuelo de Emirates vía Dubai con destino a:

Octubre 27 – HANOI

Arribo al aeropuerto de Hanoi, recepción y traslado al hotel. Tiempo libre. **Cena** de bienvenida. Alojamiento.

Octubre 28 – HANOI

Desayuno. Por la mañana, visita a un pueblo local, recorrido por una granja con clase de cocina. Nos escaparemos de las calles bulliciosas de Hanoi y emprenderemos un viaje tranquilo y auténtico al campo, a solo 20 km de distancia. Este recorrido ofrece una visión de la agricultura tradicional vietnamita y la vida de la comunidad local, lejos de las multitudes de turistas. Comenzaremos con una visita a un mercado local histórico, que data de la dinastía Le King en 1428. En los días de mercado, los aldeanos se reúnen para intercambiar de todo, desde productos agrícolas hasta ganado, bajo árboles centenarios, lo que crea un ambiente vibrante y animado. Incluso en los días en que no hay mercado, se pueden recorrer puestos que ofrecen verduras frescas, frutas y carnes interactuando con los amables lugareños. A continuación, visita las granjas de verduras cercanas, donde aún se utilizan técnicas agrícolas tradicionales. Exploraremos campos donde se cultivan melón amargo, maíz y tomates, e incluso puedes unirte a un granjero en su trabajo, aprendiendo sobre las prácticas de cultivo locales. Por último, nos uniremos a una familia local para una clase práctica de cocina. Utilizando ingredientes frescos del mercado y granja, prepararemos cuatro platos vietnamitas auténticos y disfrutaremos de una comida con productos locales frescos. Con té y bebidas locales, comprenderemos mejor las costumbres y tradiciones familiares vietnamitas.

Después del **almuerzo** en una casa local, regresaremos a Hanoi. Por la tarde continuamos conociendo la rica historia y vibrante cultura de Hanoi, comenzando en la Ciudadela de Thang Long, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO que data del siglo XI, donde podremos descubrir su fascinante historia y apreciar su importancia como antiguo palacio real. A continuación, visita el Templo de la Literatura, la primera universidad de Vietnam establecida en 1070, admirando la impresionante arquitectura tradicional y los serenos jardines mientras aprendemos sobre la importancia de la educación en la cultura vietnamita. Disfrutaremos de un tranquilo paseo en ciclo por las bulliciosas calles del casco antiguo de Hanoi, que nos permitirá sumergirnos en la vibrante atmósfera mientras pasamos por edificios coloniales y animados mercados. Este recorrido ofrece una maravillosa introducción al encanto de Hanoi a la vez que promueve prácticas de viaje sostenibles, lo que te dejará recuerdos duraderos de esta cautivadora ciudad. Alojamiento.

Octubre 29 – HANOI / HALONG BAY

Desayuno. Salida hacia Ha Long para abordar nuestro crucero. **Almuerzo** a bordo. Descubra la bahía de Halong "El Dragón descendiendo al mar" como se le conoce en vietnamita, reconocida como nuevo patrimonio de la humanidad de una excepcional belleza natural. La pintoresca Bahía de Halong cuenta con más de 3.000 islotes de piedra caliza surgiendo de un agua esmeralda, muchos de ellos contienen hermosas grutas. **Cena** y alojamiento a bordo.

Octubre 30 – HALONG / HANOI / DA NANG / HOI AN

Antes del desayuno empezaremos con una práctica de Tai Chi en la cubierta mientras contemplamos la salida del sol. Desayuno a bordo y proseguimos con el recorrido del crucero hasta nuestra llegada al muelle antes del mediodía. Desembarque y salida hacia el aeropuerto de Hanoi para tomar nuestro vuelo a Da Nang. Llegada, recepción y traslado al hotel en Hoi An. Alojamiento.

Octubre 31 – HOI AN

Desayuno. Hoy emprendemos un fascinante recorrido a pie para descubrir el sitio del patrimonio de la UNESCO de Hoi An. Histórica ciudad que fue una próspera ciudad portuaria entre los siglos XVI y XVIII. Su importante comunidad de comerciantes extranjeros resultó en estilos arquitectónicos únicos con influencias vietnamitas, chinas y japonesas. Visitamos Phuc Kien Hall, el puente cubierto japonés, la antigua casa Tan Ky y un taller de seda. Visita a una empresa familiar que fabrica faroles. Este trabajo es muy sencillo y fácil de hacer a mano. Tendrás la oportunidad de diseñar tu farol como quieras desde la fabricación del marco hasta pegar tela. Después del recorrido por la Ciudad Antigua, tomamos un relajante viaje en bote por el río Thu Bon para disfrutar del paisaje natural y observar la vida cotidiana de los residentes locales en la orilla del río. **Almuerzo** en restaurante tradicional. Tarde libre para pasear por la ciudad y disfrutar de recorrer los comercios típicos, aprovechar para hacerse algo de ropa típica vietnamita u occidental, pasar la tarde en algún café o descansar. Alojamiento.

Noviembre 01 – HOI AN / DA NANG / HO CHI MINH

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Da Nang para salir en vuelo hacia Ho Chi Minh. Llegada y traslado para saborear un delicioso **almuerzo** en Spice Garden, famoso por su auténtica cocina vietnamita y su vibrante ambiente. El restaurante cuenta con un huerto orgánico del que proceden la mayoría de los ingredientes, y muestra los productos más frescos en platos cuidadosamente elaborados que resaltan los diversos sabores de la región a través de técnicas de cocina tradicionales. Por la tarde, emprenderemos un enriquecedor viaje a los túneles de Cu Chi, donde interactuaremos con un veterano cuyas historias personales de la guerra de Vietnam ofrecen una perspectiva única sobre esta notable red subterránea. Mientras exploramos los túneles, nuestro guía compartirá conocimientos sobre el ingenio del Viet Cong y sus prácticas de vida sostenibles durante la guerra, incluidas trampas innovadoras y cuarteles ocultos. Esta experiencia inmersiva resalta la resiliencia del espíritu humano al tiempo que promueve una comprensión más profunda de la historia de Vietnam. Después de su visita, disfrutaremos de bocadillos tradicionales vietnamitas elaborados con ingredientes de origen local antes de regresar a la ciudad de Ho Chi Minh. Alojamiento.

Nota: La entrada a los túneles subterráneos de Cu Chi no se recomienda para personas claustrofóbicas.

Noviembre 02 – HO CHI MINH

Desayuno. Disfrutaremos de una auténtica excursión por el día a una joya escondida en la región del delta del Mekong, a solo dos horas de la ciudad de Ho Chi Minh, donde el encanto y la serenidad nos esperan. Navegaremos por una tranquila comunidad flotante, visitaremos un pueblo pesquero tradicional deslizándonos por canales ocultos en un sampán. Elige un paseo tranquilo en bicicleta o buggy hasta una granja de hongos aislada para ver cómo se cultiva esta verdura y luego saborea frutas tropicales en origen en un huerto local. Nuestra exploración incluye una visita a un taller de artesanía local para ver a artesanos expertos crear artículos que se usan en la vida diaria. Esta experiencia inmersiva se mejora con la oportunidad de intentar crear estos productos bajo la instrucción de expertos. Luego disfrutamos de un **almuerzo** casero en un entorno rústico antes de concluir nuestra excursión con una visita a un taller de vino de arroz tradicional. Una ruta remota que evita el tráfico y actividades que se alejan de los lugares turísticos habituales, este recorrido ofrece una experiencia única y que revela el verdadero corazón interior de la vida provincial en Vietnam. Regreso a la ciudad Ho Chi Minh. Alojamiento.

Noviembre 03 – HO CHI MINH / SIEM REAP

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto para tomar vuelo hacia Camboya. Llegada a Siem Reap y traslado al hotel. Día Libre. Alojamiento.

Noviembre 04 - SIEM REAP

Desayuno. Hoy visitaremos la ciudad de Siem Reap. Retrocederemos en el tiempo adentrándonos en la joya de la corona de Camboya, los templos del Parque Arqueológico de Angkor Wat. Comenzamos el día en la Puerta Sur de Angkor Thom, la última capital del Imperio Jemer construida a finales del siglo XII. Dentro de las antiguas murallas de la ciudad, visitamos Bayón para permanecer a la sombra de sus cientos de rostros gigantes tallados y sonrientes, Baphoun del siglo XI, el pequeño templo hindú de Baksei Chamkrong, la Terraza del Elefante y la Terraza del Rey Leproso. Después del **almuerzo** en un restaurante local, visitamos Ta Prohm, plagado de raíces, que se hizo famoso después de aparecer en Lara Croft: Tomb Raider, protagonizada por Angelina Jolie. Luego nos dirigiremos al increíble Angkor Wat, que data del siglo XII. Ningún viaje a Siem Reap está completo sin una visita para ver a la galardonada compañía Phare, el circo camboyano, actuar en su gran carpa en las afueras de la ciudad. Apodada la alternativa camboyana al Cirque du Soleil, las asombrosas actuaciones combinan teatro, música, danza, acrobacias y arte circense moderno para volver a contar cuentos populares jemer con una visión moderna. Todos los artistas, músicos y personas que trabajan detrás de escena fueron capacitados por Phare Ponleu Selpak, una ONG con sede en Battambang que ofrece capacitación artística gratuita a jóvenes desfavorecidos. Se han coreografiado una variedad de espectáculos diferentes, con actuaciones realizadas todos los días a las 8 p.m. Esta es una excelente manera de obtener una instantánea contemporánea de la cultura camboyana y las supersticiones y el folclore que prevalecen en la sociedad actual. Regreso al hotel. Alojamiento.

Nota: se requiere vestimenta adecuada en la Torre Bakan en Angkor Wat, ya que es un lugar sagrado, los hombros y las rodillas deben estar cubiertos, no se permiten faldas ni pantalones cortos. Sólo 100 personas pueden subir a la Torre Bakan a la vez y no se permite la subida a niños menores de doce años. Está cerrado los días de reposo budista, los días religiosos budistas y cuatro días al mes de acuerdo con el calendario lunar.

Noviembre 05 – SIEM REAP / PHNOM PENH

Desayuno. Despidase con cariño de Siem Reap mientras volamos de regreso a la vibrante capital para disfrutar de más de sus principales atracciones durante un recorrido por la ciudad. Experimentaremos la vida en el venerado lago Tonle Sap mientras navegamos hacia uno de los pueblos flotantes que se balancean en el agua. Nos dirigiremos al muelle para abordar un barco de madera y navegar por las aguas del venerado lago, también llamado Gran Lago, es el corazón palpitante de Camboya y proporciona a los camboyanos la mayor parte de sus proteínas. Es la mayor masa de agua dulce del sudeste asiático, una de las zonas de pesca continental más ricas del mundo y alberga más de 149 especies de peces. También es un caldo de cultivo popular para muchas aves raras y en peligro de extinción. En 1997, fue designada reserva de la biosfera por la UNESCO. También alberga varios pueblos flotantes, donde la gente vive toda su vida en el agua. Nos dirigimos a uno de ellos para navegar entre casas flotantes, tiendas, restaurantes, colegios e incluso bares de karaoke. En el camino, nos detendremos en el Centro de Incubación de Artesanía Camboyana Satcha, que también funciona como galería de arte. Podremos ver la historia detrás de la artesanía jemer, incluidos los productos de madera y piedra, textiles tejidos a mano, cuero, artículos de joyería y pinturas. Este recorrido brinda la oportunidad perfecta para comprar recuerdos únicos y ayudar a mejorar la calidad de vida de los hábiles creadores. Después del **almuerzo**, nos dirigiremos al aeropuerto de Siem Reap para tomar nuestro vuelo a Phnom Penh. Llegad y traslado al hotel. Alojamiento.

Noviembre 06 – PHNOM PENH / BANGKOK

Después del desayuno, emprenderemos un recorrido por la ciudad con la primera parada en el Palacio Real y la Pagoda de Plata. El Palacio data de 1866 y sus terrenos albergan una gran cantidad de edificios, incluido el ornamentado Salón del Trono. La impresionante Pagoda de Plata tiene un suelo de más de 5.000 tejas plateadas y alberga un Buda de oro macizo de 90 kg y un Buda esmeralda hecho de cristal de baccarat. Si el tiempo lo permite, nos dirigiremos a Wat Phnom, una pagoda de 46 metros en la ladera de una colina que dio nombre a la capital. **Almuerzo** en un restaurante local. Después del almuerzo, visitamos el Museo del Genocidio Tuol Sleng. También conocida como S-21, la antigua escuela fue utilizada por los Jemeres Rojos como centro de detención y tortura donde murieron decenas de miles de camboyanos. Hoy, el edificio alberga exhibiciones, pinturas y fotografías de muchas de las víctimas. Los visitantes pueden ver las toscas celdas construidas en las aulas y los dispositivos de tortura utilizados para extraer confesiones en las purgas estalinianas del régimen. Luego nos dirigimos al mercado local para poner a prueba nuestras habilidades de trueque durante una jornada de compras. Regreso al hotel y alojamiento.

Nota: los visitantes del Palacio Real y Wat Phnom deben mantener las rodillas y los hombros cubiertos.

Noviembre 07 – BANGKOK

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Phnom Penh para tomar nuestro vuelo de salida a Bangkok. Llegada y traslado al hotel. Día Libre. Alojamiento.

Noviembre 08 – BANGKOK

Desayuno. Salida para realizar nuestra visita de día completo por Bangkok, que nos permitirá descubrir el corazón de la historia y la cultura de la ciudad. Visitaremos el templo Wat Saket y el Monte Dorado, que fue construido en el siglo XIX a lo largo de varios reinados. Para acceder a la cima se debe subir por una escalera de 300 escalones, con un declive suave y varios sitios para detenerse en el ascenso. Desde la terraza se tiene una vista panorámica de toda la ciudad. Continuamos hasta el Gran Palacio Real, uno de los más hermosos ejemplos de las cortes de Siam. Antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda. Continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. A continuación, daremos un emocionante paseo en Tuk Tuk desde el templo hasta el restaurante reservado para tomar nuestro **almuerzo**, el restaurante Babble & Grill, situado a orillas del río Chao Phraya. Tras el almuerzo vamos a subir en una "Long Tail" una típica embarcación de cola larga, para disfrutar de un paseo a través de los canales de Thomburi, llamados Klong, que recuerdan el apelativo de "la Venecia de Oriente". Antiguamente los Klongs fueron usados, además de para ocuparse de las aguas residuales de Bangkok, para el transporte de mercancías y personas y para la venta en los mercados flotantes. Hoy en día gran parte de los canales han sido reconstruidos como calles, quedando sólo algunos en la parte oeste del río. Posteriormente visitaremos el Wat Arun, el Templo del Amanecer y uno de los símbolos de la ciudad. Continuaremos por barco hasta el Asiatique The Riverfront, un mercado nocturno a lo largo del río muy popular en la ciudad, donde podremos disfrutar de tiempo libre para realizar compras, pasear o tomar la cena (no incluida) en unos de sus múltiples y variados restaurantes. Regreso al hotel. Alojamiento.

Noviembre 09 – BANGKOK

Desayuno. La mañana la dedicaremos a visitar el Mercado Flotante Damnoensaduak. Cientos de canoas de madera ofrecen todo tipo de productos, desde flores frescas, fruta y verdura, bebidas, etc., de una gran calidad, pues son tierras fértiles las que bañan la zona. Dignas son de mencionar las casas tradicionales tailandesas que veremos durante el trayecto y su forma de vida. Visitaremos Maeklong, el famoso mercado del tren, ubicado en las afueras de Bangkok. Maeklong es un pueblo con un pequeño mercado por el que el tren pasa unas ocho veces al día. Los comerciantes retiran sus productos cuando se oye una bocina que indica el paso del ferrocarril. **Almuerzo** en restaurante local. Regreso a Bangkok. Alojamiento.

Noviembre 10 – BANGKOK / AYUTTHAYA / BANGKOK

Desayuno. Salida hacia el extraordinario parque histórico de Ayutthaya, situada a unos 80 km al norte de Bangkok. Fue la capital del reino del mismo nombre desde 1371 hasta 1700 aprox., después pasó a ser el Reino de Siam y abarcó así gran parte de la actual Tailandia y la vecina Camboya. Empezamos por la residencia de verano Real de Bang Paln, construida en el siglo XVII por el rey Prasat hong. Se encuentra a orillas del río Chao Phraya entre hermosos y cuidados jardines. Pasearemos por ruinas de templos que datan de los siglos XIV a XVI, como el Wat Chaiwathanaram o el Wat Phra Sri Sanphet, impresionantes lugares por descubrir. El complejo histórico fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en el año 1991, y la ciudad de Ayutthaya fue el centro de Tailandia durante más de 400 años ya que contaba con un importante puerto comercial que impulsó relaciones de todo tipo con países asiáticos y europeos. A continuación, nos embarcamos en un lujoso crucero (Grand Pearl) para nuestra vuelta a Bangkok, durante la cual seremos partícipes de los fascinantes paisajes que el río nos ofrece. **Almuerzo** tipo buffet incluido. Alojamiento.

Noviembre 11 – BANGKOK / CHIANG MAI

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo hacia Chiang Mai. Llegada y traslado al hotel. **Almuerzo** en hotel, resto del día libre para explorar y disfrutar de la ciudad. Alojamiento.

Noviembre 12 - CHIANG MAI / SANTUARIO DE ELEFANTES / CHIANG MAI

Desayuno. Salida hacia el valle de Mae Sa visitando la granja de las orquídeas. Después nos trasladaremos al santuario de elefantes para aprender sobre estos animales, y realizar diversas actividades incluso darles comida y tomar un baño, una experiencia inolvidable. **Almuerzo** en restaurante local. Esta tarde tendremos una visita al templo más conocido de la ciudad, el Wat Doi Suthep, situado en la cima de una pequeña colina, el más sagrado del norte, en donde se puede escuchar los cantos de los monjes. Resto del día libre. Alojamiento.

Noviembre 13 – CHIANG MAI / PHUKET

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Chiang Mai y salida en vuelo hacia Phuket. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Noviembre 14 – PHUKET / ISLAS PHI PHI / PHUKET

Desayuno. Hoy realizaremos una excursión por el día a las paradisíacas islas Phi Phi con **almuerzo** incluido. En una divertida lancha rápida llegamos a las islas Phi Phi, uno de los principales destinos turísticos que vale la pena visitar. Belleza tropical repleta de interés por doquier. Las posibilidades son infinitas: bañarnos en su mar cristalino color esmeralda, pasear por sus playas de arena blanca, contemplar sus montañas boscosas o sus coloridos arrecifes de coral, la fauna marina es sorprendente en este rincón del mar de Andamán. Primera parada en "Monkey Beach", la playa de los monos, para continuar hasta la laguna de Phi Phi Ley, donde gozaremos de algunas horas de tiempo libre. Nos espera después la cueva de Tham Phraya Nak, o "Viking Cave", que debe su nombre a las pinturas que se encontraron en sus paredes, en las que se aprecian diferentes tipos de barcos, entre ellos un barco vikingo o escandinavo (drakkar). De nuevo dispondremos de tiempo libre con posibilidad de hacer snorkel o bucear. A continuación, parada frente a "Maya Bay", icónica bahía donde se rodó la película "La playa" con Leonardo Di Caprio, siendo parte del parque nacional de Phi Phi. Rumbo hacia "Bamboo Island" donde sus playas de arena blanca nos deslumbrarán antes de finalizar con la isla principal del archipiélago, Phi Phi Don, relax natural sin tener que pasar por un spa. Regreso a nuestro hotel en Phuket. Alojamiento.

Nota: Esta excursión se realiza en servicio regular (compartida con otros pasajeros).

Noviembre 15 – PHUKET

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Noviembre 16 – PHUKET / DUBAI

Desayuno. Día libre. Alojamiento previsto hasta la hora del traslado al aeropuerto para salir en vuelo de Emirates vía Dubai con destino a:

Noviembre 17 – MADRID

Llegada a Barajas, recepción y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Noviembre 18 – MADRID

Desayuno. Día libre. Alojamiento previsto hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de Iberia de regreso a:

Noviembre 19 – MONTEVIDEO

Arribo al Aeropuerto Internacional de Carrasco y... *fin de nuestros servicios.*

PRECIOS

SINGLE	DOBLE
13800	10900

NOTAS

- ✓ Precios POR PERSONA expresados en DÓLARES AMERICANOS.
- ✓ Precios y servicios sujetos a variación sin previo aviso y disponibilidad al momento de realizar la reserva y compra definitiva.
- ✓ El pasaporte debe de tener una vigencia mínima de 185 días a partir del ingreso a cada país.
- ✓ En caso de sufrir algún tipo de alergia en particular, es importante nos sea notificado con al menos 20 días de antelación al comienzo del viaje.
- ✓ CALENDARIO DE PAGOS:
- ✓ SEÑA AL RESERVAR DE U\$D 3.600 por persona en doble / U\$D 4.500 en single
- ✓ SEGUNDA ENTREGA antes del 5 de JULIO: U\$D 4.600 por persona en doble / U\$D 5.500 en single
- ✓ SALDO antes del 10 de SETIEMBRE: U\$D 2.700 por persona en doble / U\$D 3.800 en single (ambos importes NO incluyen los costos de visados, que se deben adicionar en el pago del saldo)

INCLUYE

- ✓ Pasaje aéreo de Iberia + Emirates en clase turista con tasas e impuestos (incluida 1 maleta en bodega + equipaje de mano)
- ✓ 24 noches de alojamiento con desayuno, en hoteles primera categoría
- ✓ 16 comidas entre almuerzos y cenas detallados en el itinerario
- ✓ Recorrido: Hanoi, Bahía de Halong, Hoi An, Ho Chi Minh, Siem Reap, Phnom Penh, Bangkok, Ayutthaya, Chiang Mai, Santuario de Elefantes, Phuket, Phi Phi
- ✓ Traslados, visitas y excursiones en privado, con guías de habla hispana
- ✓ Vuelos internos
- ✓ Maleteros en los hoteles
- ✓ Grupo privado
- ✓ Alojamiento en Madrid a la ida y al regreso
- ✓ Seguro Internacional de Asistencia al Viajero MAPFRE / Uruguay Asistencia (hasta 75 años inclusive / cobertura hasta USD 80.000 / USD 15.000 enfermedades crónica y preexistentes)
- ✓ Blue Ribbon Bags (servicio de rastreo y recuperación de equipaje)
- ✓ (*) Coordinador acompañante desde Montevideo con un mínimo de 15 pasajeros viajando juntos

NO INCLUYE

- ✗ Visados para Vietnam (USD 54) ni para Camboya (USD 67), consulte requisitos a su asesor
- ✗ Bebidas en las comidas
- ✗ Propinas (maleteros, guías, choferes)
- ✗ Suplemento de Seguro de Asistencia para personas entre 76 y 85 años (inclusive): USD 250 por persona (incluye cobertura de hasta USD 50.000 y pre-existencia hasta USD 12.000)
- ✗ Seguro de cancelación, consulte a su asesor
- ✗ Cualquier servicio o comida no mencionado en el itinerario, extras o gastos personales

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

HANOI - Pan Pacific Hanoi (o similar)

HALONG - Crucero Indochine Premium (o similar)

HOI AN - Almanity Hoi An Resort & Spa (o similar)

HO CHI MINH - New World Saigón (o similar)

SIEM REAP - Royal Angkor Resort (o similar)

PHNOM PENH - Sun & Moon Riverside (o similar)

BANGKOK - Pullman Bangkok hotel G (o similar)

CHIANG MAI - Novotel CHIang Mai Nimman Journey Hub (o similar)

PHUKET - Katathani Phuket Beach Resort (o similar)

MADRID - Novotel Madrid Center (o similar)

CONDICIONES SALIDAS GRUPALES ACOMPAÑADAS:

INSCRIPCIONES: La inscripción se concretará con el pago de seña estipulado en el programa dentro de los siete días posteriores a la reserva. Si en dicho plazo no hemos recibido la seña, la reserva será dada de baja en forma automática y quedará sujeta a disponibilidad al momento de solicitar su reactivación.

CANCELACIONES:

- En caso de cancelación por parte del pasajero, los gastos por persona se regirán de acuerdo al siguiente detalle:

* Desde el momento de la reserva y hasta 46 días previos a la salida se cobrará USD 250 (fee de reserva)

* De 45 a 31 días antes de la salida se cobrará el 35%

* De 30 a 21 días antes de la salida se cobrará el 65%

* Dentro de los 20 días antes de la salida se cobrará el 100% del viaje

- Pasajeros en base doble/twin, en caso de cancelar uno de ellos, la persona que cancela deberá asumir el suplemento base single de la otra persona que viaja.

RESPONSABILIDADES:

- Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades del país de origen, de destino o tránsito, tales como visados, permisos sanitarios, etc.; así como también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto. El pasaporte debe tener una vigencia mínima de 6 meses desde la fecha de regreso a Uruguay.

- Ronay S.A., ni el operador en destino, aceptarán ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel.

- Los paseos y comidas incluidas en el presente itinerario pueden ser realizados en diferentes días a los previstos en el itinerario, si razones de fuerza mayor y/o una mejor organización del viaje así lo exigieran, aún sin previo aviso, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios contratados.

- Ronay S.A. no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos (ya sean domésticos o internacionales), debido a que esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Si la cía. lo permite, realizaremos la solicitud con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. De existir alguna modificación al momento del check-in, será únicamente responsabilidad de la aerolínea.

- Los viajes grupales podrán ser cancelados o pospuestos por Ronay S.A. en caso de no reunir la cantidad mínima de participantes requerida para su operación, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada hasta el momento, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte de Ronay S.A. En caso de cancelación por razones de fuerza mayor (condiciones meteorológicas, huelgas, conflictos bélicos, pandemia, etc.), estaremos sujetos a las condiciones de los proveedores contratados.

¿Viajamos juntos?

Te esperamos en nuestros locales: en Montevideo: Centro | Aeropuerto de Carrasco | Punta del Este
Llamanos al (+598) 2902 6868, escribinos a repcion@jorgemartinez.com.uy | www.jorgemartinez.com.uy

Montevideo: Centro | Aeropuerto de Carrasco | Punta del Este
(+598) 2902 6868 | repcion@jorgemartinez.com.uy | www.jorgemartinez.com.uy

